



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

---

## España podría terminar ante el Tribunal de la Unión Europea por la parálisis en la renovación del CGPJ

La Comisión Europea ha publicado el *III Informe sobre el Estado de Derecho en la UE*, que hace un **análisis** de los **sistemas judiciales** de todos los países de la **Unión Europea**. El texto señala las fortalezas y debilidades de los mismos y por primera vez aporta una serie de recomendaciones sobre los puntos susceptibles de mejora.

En el capítulo de este informe centrado en **España**, la Comisión asegura que “el hecho de que la **renovación del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ)** esté **pendiente desde diciembre de 2018** sigue siendo **motivo de preocupación**”. El **comisario europeo de Justicia, Didier Reynders**, ha señalado en unas declaraciones efectuadas a *El Mundo* que “es necesario **renovar los miembros** del Consejo General del Poder Judicial y **a continuación**, lo antes posible, empezar la **reforma del sistema de elección**”. El comisario europeo se lamenta de que “después de que durante años haya sido imposible ver cambios se vuelve cada vez más difícil”.

Según ha asegurado Reynders, “ha habido conclusiones en diferentes informes y ahora hay recomendaciones. Si aun así tras años **sigue sin haber avances** quizás tengamos que **ir al TJUE** ...”

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |